

Der stv. Vorsitzende Liene leitet kurz ein in dem er den Beschlussvorschlag der Verwaltung nennt und kurz auf den Verlauf des städtebaulichen Entwicklungskonzeptes/Quartiersentwicklung „Schulgassen-Areal“ eingeht, wie in der Vorlage aufgeführt.

Frau Zorlu erläutert, ihre Fraktion sehe die Verlängerung der Zusammenarbeit mit der Sagir Al Architekten & Ingenieure GmbH kritisch. Weiter schlägt sie vor, diesen Punkt neu aufzurollen mit anderen Perspektiven von anderen Agenturen, z. B. das Rathausareal dorthin zu verlagern.

Herr Utsch kündigt an, der Verlängerung ebenfalls nicht zustimmen zu wollen, da ihm bereits die ursprüngliche Planung nicht gefallen habe.

Herr Scholz bringt seine Bedenken zum Ausbleiben einer Verlängerung zum Ausdruck. Bis eine neue Agentur bzw. Investor gefunden sei, werde diese Planung mindestens ein weiteres Jahr liegen bleiben. Er schlägt deshalb vor, der Verlängerung für ein Jahr zuzustimmen und zu sehen, wie sich das Konzept im Jahr 2021 entwickle.

Herr Faßbender schlägt im Namen seiner Fraktion vor, keinen abschließenden Beschluss zu fassen, sondern diesen Punkt vorerst an den Rat der Gemeinde zu verweisen, da die Ergebnisse rückblickend wenig überzeugend waren und seit etwa 10 Monaten man gar nichts mehr darüber gehört habe. Die Wahrscheinlichkeit sei groß, dass auch im nächsten Jahr bis zum 31.12.2021 nicht viel passiert sein möge.

Der stv. Vorsitzende lässt über diesen Vorschlag den Ausschuss abstimmen.